

Dedican a Fidel aniversario 290 de la Universidad de La Habana



La Habana, 5 dic (RHC) El aniversario 290 de la Universidad de La Habana, el próximo 5 de enero, estará dedicado a la figura del Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, quien en estos espacios se formó como revolucionario, según él afirmara en más de una ocasión.

Fundada el 5 de enero de 1728, hoy la universidad más antigua del país es también la de mayor matrícula, con más de 30 mil estudiantes en pregrado y posgrado y un claustro de excelencia de dos mil profesores, de los cuales más de la mitad son doctores en Ciencias, y el 95% ostenta la categoría docente de titular o auxiliar.

La conmemoración se extenderá durante todo el año 2018, por lo cual se ha previsto la realización de diversas actividades. Una gala del Ballet Nacional de Cuba, a propósito de la fecha; la presentación de un libro sobre los doctorados Honoris Causa, que tendrá como sede el Colegio de San Gerónimo de La Habana, y la apertura, en la facultad de Comunicación, de un canal de televisión (interno) que ofrecerá un noticiero semanal de 30 minutos para reflejar el quehacer de la institución, son algunas de ellas.

En un encuentro con la prensa, el Doctor Gustavo Cobreiro, rector de la UH, resaltó los principales logros de la universidad, que en el 2015 obtuvo la condición de excelencia, con un trabajo sistemático en la esfera de la ciencia y la innovación tecnológica, en los vínculos con la comunidad y el sector empresarial, sobre todo con BioCubaFarma y el Ministerio de Energía y Minas.

Cobreiro aseveró que todo lo que se hace va encaminado a la calidad del proceso docente, con vistas a formar de manera integral a los estudiantes, para que, una vez graduados, sean profesionales comprometidos con su Patria, con sus padres —muchos de los cuales se formaron aquí también— y con la propia humanidad.

En cuanto al empleo de las nuevas tecnologías en el proceso de enseñanza, manifestó que constituye un propósito dar un salto cualitativo, por lo que en la actualidad se trabaja en un proyecto que posibilitará filmar determinadas clases para luego ofrecerlas en soporte digital.

Comentó que ello será muy útil en los cursos de posgrado, donde cada vez más se impone el autoaprendizaje y el carácter semipresencial de la docencia.

Al mismo tiempo, significó que el «corazón de esta universidad son sus profesores», poseedores de una calidad científica y académica probada. «Muchos de ellos han echado en este lugar sus raíces durante toda la vida y merecen nuestro respeto».

Señaló que aquí, además de Fidel, se formaron importantes figuras de nuestra Patria, tales como Carlos Manuel de Céspedes, Ignacio Agramonte, Antonio Guiteras, Juan Marinello y, más cercanos en el tiempo, Dulce María Loynaz, Lezama Lima, María del Carmen Barcia, Eusebio Leal, Eduardo Torres Cuevas, entre otras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/149478-dedican-a-fidel-aniversario-290-de-la-universidad-de-la-habana>



Radio Habana Cuba